



Pese a la suspensión de las fiestas, se espera que en los próximos días la ciudadanía responda ante la actual situación con respeto y altura de miras

El comportamiento que están mostrando los y las beasaindarras es en gran medida correcto y digno de elogio. Poco a poco, al entrar en la desescalada del confinamiento provocado por la alerta sanitaria, sigue siendo imprescindible mantener el nivel de compromiso personal. Por ello, el Ayuntamiento de Beasain insta a la ciudadanía a seguir respetando las normas establecidas durante el estado de alarma.

Hace ya un mes que el Ayuntamiento decidió suspender las fiestas de Loinatz obligado por el Coronavirus. Ahora, y aunque la opción de salir a la calle está restringida, la ciudadanía aprovecha para disfrutar de los momentos permitidos. Ante ello, el Ayuntamiento desea enviar un mensaje recordando la trayectoria y lo conseguido hasta ahora. El estado de alarma se mantiene y siguen en vigor las normas

dictadas por las autoridades por lo que continúa siendo responsabilidad de todos cumplirlas y poder avanzar hacia el final del estado de alarma.

Conviene no olvidar la cruda situación que se ha vivido debido a la enfermedad. En este sentido, el Ayuntamiento recuerda que se deben evitar las aglomeraciones de gente especialmente los próximos días y el fin de semana, y que, de acuerdo con las normas, a las 23:00 de la noche la población debe estar en sus casas.

En este sentido, con el fin de mantener una buena armonía y respeto entre la ciudadanía, se ruega que no se produzcan actuaciones como excesos de ruido que alteren la normal convivencia. El respeto a los que más están sufriendo en este estado de confinamiento es obrar solidariamente.

La bandera de Beasain en los balcones

El suspenso de las Loinatz Jaiak fue una decisión tomada para impedir especialmente los tumultos y las aglomeraciones que propaguen el virus. No obstante, adecuándose a las circunstancias se están organizando actividades en viviendas y balcones de la mano de asociaciones y agentes del municipio. El Ayuntamiento de Beasain por su parte al objeto de recordar estas fechas y en colaboración con Bareak, pondrá a la venta por 5 euros la réplica de la bandera de la villa en los establecimientos de la asociación de comerciantes y hosteleros Bareak y parte de la recaudación irá destinada a la misma asociación. Además, este sábado la venta se realizará de 13:00 a 14:30 y de 17:00 a 19:00 horas en los soportales del Ayuntamiento.

Asimismo, propone a la ciudadanía seguir los actos programados on line en la agenda de la web del Ayuntamiento y adornará el balcón de la Casa Consistorial como ha sido costumbre durante las fiestas.

```
jQuery("#share311") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Llamamiento a
la responsabilidad y la convivencia durante estos días", url: "https://
/beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/3041-ardura-eta-
bizikidetzaren-aldeko-deia-egunotan-2"},{ share: "facebook", label:
"Compartir", url: "https://beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/304
1-ardura-eta-bizikidetzaren-aldeko-deia-egunotan-2"},{ share:
"linkedin", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/noticias/
350-covid-19-es/3041-ardura-eta-bizikidetzaren-aldeko-deia-
egunotan-2"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self",
text: "Llamamiento a la responsabilidad y la convivencia durante estos
días", url: "https://beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/3041-ardu
ra-eta-bizikidetzaren-aldeko-deia-egunotan-2"},{ share: "email",
```

```
label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Llamamiento a la
responsabilidad y la convivencia durante estos días", url: "https://be
asain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/3041-ardura-eta-bizikidetzaren-
aldeko-deia-egunotan-2"},{ share: "telegram", label: "Telegram",
shareIn: "self", text: "Llamamiento a la responsabilidad y la
convivencia durante estos días", url: "https://beasain.eus/es/noticias
/350-covid-19-es/3041-ardura-eta-bizikidetzaren-aldeko-deia-
egunotan-2"},]}});
```